

## NEUMARKT

# Vizebürgermeister gewechselt

Nach zwei Jahren übergab die Neumarkter Vizebürgermeisterin Elisabeth Edlinger-Pammer (Grüne) die Funktion an Klaus Straner (SPÖ). Das ist keine Überraschung, sondern Teil der Koalitionsvereinbarung zwischen ÖVP, SPÖ und Grünen. Dem Gemeinderat

bleibt Edlinger-Pammer aber als Mandatarin erhalten. Viele Projekte hätten umgesetzt oder begonnen werden können, etwa eine kostengünstigere Variante für das neue Gemeindezentrum oder der Erhalt der dritten Arztstelle, lautet ihr Resümee.



**Elisabeth Edlinger geht, Klaus Straner (2.v.l.) kommt**

KK